



BAM HOY POR HOY

Programas

Hay cinco mil trabajadores afectados: gobernador del Meta tras paro en Puerto Gaitán

Bloqueos simultáneos en la región de Puerto Gaitán, Meta, aumentan el riesgo de desabastecimiento de combustibles líquidos en todo el país.



Manifiestantes reclaman el incumplimiento del Gobierno Nacional en la pavimentación de la vía Puerto Gaitán – Campo Rubiales. Foto: Colprensa



— Maria José Castro 07/02/2023 - 8:20 h COT

Tras ocho días de paro en la zona rural de Puerto Gaitán, en el tramo que conduce de la cabecera urbana hasta la vereda Rubiales, donde se sitúan varias empresas privadas del sector hidrocarburos, **aumenta el riesgo de desabastecimiento de combustible por el cierre de las principales vías de la región.**

En diálogo con Caracolradio.com.co, **Juan Guillermo Zuluaga, gobernador del Meta**, se pronunció sobre el presunto incumplimiento de la pavimentación de la **vía Puerto Gaitán – Campo Rubiales** por parte de los gobiernos anteriores.

Por medio de un comunicado, **Frontera Energy, Tecpetrol, Ecopetrol, Cepsa y Hocol**, expresaron su preocupación frente a los bloqueos simultáneos en esta zona que impactan negativamente la carga de las **refinerías de Cartagena y Barrancabermeja** para la producción de hidrocarburos, su distribución en el país y su exportación a otros países del mundo.



Últimas Noticias

Nueva emisión de ceniza por el Volcán Nevado del Ruiz

América Latina por fuera del discurso sobre el estado de la Unión de Biden

Jorge Iván González: "Proceso de participación en el PND ha sido único"

Colombia derrota a Dominicana y se acerca las semifinales de la Serie del Caribe

Con el Plan Nacional de Desarrollo, ¿qué rumbo toma el país?

Listado de personas inscritas en el subsidio de 500 mil: Verifique con su cédula



Ultimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

Comunicado a la opinión pública de Ecopetrol, Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cepsa

Puerto Gaitán (Meta), 6 de febrero de 2023. Las empresas de la industria de hidrocarburos, que operan en Puerto Gaitán (Meta): Ecopetrol, Frontera Energy, Hocol, Tecpetrol y Cepsa, manifiestan su profunda preocupación por las graves consecuencias sociales y económicas que está generando el bloqueo de la vía que conduce de Puerto Gaitán a la vereda Rubiales, que ya completa 7 días, afectando a los habitantes del departamento del Meta y a las compañías.

Son más de 5.332 trabajadores del sector y sus familias perjudicados, que se suman a los de otras actividades productivas, a quienes se les está violando el derecho al trabajo y a la movilidad, impidiéndoles, de manera ilegal, el ingreso y salida de sus sitios de trabajo. La industria de hidrocarburos se solidariza con ellos y con los demás habitantes de la zona.

Los derechos humanos de todos los que hacen parte del territorio deben ser garantizados. Los impactos sociales y económicos son enormes, teniendo en cuenta que los manifestantes están negando el paso de víveres y alimentos, además del combustible necesario para el funcionamiento continuo de las operaciones de las empresas que a la fecha están dejando de producir más de 49.500 barriles por día.

Adicionalmente, la afectación en las operaciones petroleras en el Meta están impactando la carga de las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja, lo cual pone en riesgo el suministro de combustibles líquidos en Colombia y otros países a los que exportamos.

9:15 a. m. · 6 feb. 2023



183 Responder Compartir

[Leer 11 respuestas](#)

En diálogo con [Caracolradio.com.co](#), **Juan Guillermo Zuluaga, gobernador del Meta**, se pronunció sobre el presunto incumplimiento de la pavimentación de la vía **Puerto Gaitán – Campo Rubiales** por parte de los gobiernos anteriores.

De acuerdo con el gobernador, **“son cerca de 4 millones de dólares diarios que la industria deja de producir, pero además, están afectando a más de cinco mil trabajadores que están en la zona** y la afectación no solo es a la industria de los trabajadores, ya se está desabasteciendo la zona, los transportadores están casi en la quiebra”.

¿Quién está detrás de los bloqueos en la zona de Puerto Gaitán?

Según contó Zuluaga, inicialmente, los bloqueos se realizaron por el supuesto incumplimiento en la pavimentación de la **vía Puerto Gaitán – Campo Rubiales**, pero “ese incumplimiento no lo hay, ese proceso avanza muy bien”.

“Hay manos oscuras detrás de esto (...) y ahora están exigiendo la presencia del presidente Petro bajo un supuesto que aún no he entendido”, dijo el gobernador, quien agregó que en esa zona delinque el **Frente 39** que en días pasados secuestró a un habitante y que constantemente extorsiona a las comunidades.

“La información que yo tengo es que personas extrañas de Arauca y de un sector de Maparipán están ocasionando el paro, eso es lo que realmente está pasando allá”, sentenció Zuluaga.

Zuluaga explicó que si bien, ha habido un abandono por parte de la industria en esta zona, el pretexto del paro no puede ser por el incumplimiento de una vía que hace mucho tiempo logró que tuviera la inversión necesaria.

Visita de MinSalud a Villavicencio, Meta

Sobre la socialización de la reforma a la salud propuesta por la **ministra de Salud y Protección Social, Carolina Corcho**, en la Primera Asamblea de Gobernadores de Colombia, Zuluaga aseguró que la ministra habló de aspectos generales del texto:

“Nosotros le dijimos que bienvenido lo que vaya a mejorar las condiciones de salud de los colombianos sin que afectara lo que también hemos logrado, porque el sistema tiene fallas, pero también tiene cosas muy buenas que no se pueden acabar”, sostuvo el gobernador.

Zuluaga concluyó diciendo que están pendientes de que la reforma sea radicada en el Congreso de la República, **para entrar a revisar punto por punto las preocupaciones de quienes han criticado la propuesta.**

Meta

Gobernadores Colombia

Paro registrado

+ MÁS

También en la web

Recomendado por 

El siguiente artículo se está cargando ..

 4.1M

 1.7M

 631K

 28.9K

 616K

 126.8K

Siguiente artículo

6AM HOY POR HOY

| Programas